

Cuba gana Copa Canadá de lucha libre con cuatro de oro



CON CUATRO medallas de oro y una de plata ganó Cuba la Copa Canadá de lucha libre, concluida en Guelph, Ontario.

La positiva actuación incluyó los cetros de Yowlys Bonne (61 kg), Alejandro Valdés (65), Liván López (74) y Reineris Salas (97), todos ganadores ante gladiadores canadienses.

En tanto Salas, ascendido de peso por razones estratégicas, dobló una vez más a su compatriota Javier Cortina.

Con tal actuación los cubanos fueron superiores a los canadienses quienes coronaron a Tyler Graff (57), Ahmed Shariya (70) y Ancir Dhesi (125).

El otro pergamino dorado lo alcanzó el estadounidense Morgan Smith en los 86 kg.

La justa albergó el concurso de más de 120 atletas de seis países y sirvió a los cubanos de preparación para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en agosto.



Radio Habana Cuba